

COLOSSIENS 3

"SI DONC VOUS ÊTES RESSUSCITÉS AVEC CHRIST"...ET APRÈS?

INSTRUCTIONS PRISES
DE COLOSSIENS 3
POUR NOUVEAUX CROYANTS

Cornelius J. Mears

"Si Donc Vous Êtes Ressuscités Avec Christ"... Et Après? (Instructions prises de Colossiens 3 pour nouveaux croyants)

Dans le livre d'Hébreux, Paul dit que : « il a amené à la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés. » Nous avons été parfaitement justifiés de tout ce qui constituait une partie de notre vie passée.

Paul dit dans le cinquième chapitre aux Romains dans le premier verset :

« Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ »

Cela parle d'une personne qui a été justifié, tandis qu'avant il était coupable. Il se tint coupable devant Dieu à cause de sa manière de vivre, de ses actions, ses péchés, ses voies et méchants actes. Comme nous jetons un regard sur le monde impie, nous réalisons qu'ils sont coupables devant Dieu. Un passage dit : « **Dieu s'irrite en tout temps** *contre le méchant*¹)

Les méchants sont les ennemis de Dieu. Et nous pouvons le voir dans le cinquième chapitre de Romains encore dans le dixième verset :

« Car si, lorsque nous étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie. »

Cela nous laisse voir que le mot "sauvés" est employé différemment que la pensée d'une personne étant pardonné de ses péchés passés.

Il est correct de dire que quelqu'un est sauvé de ses péchés passés. Mais il y a plus qu'une phase du salut. La phase initiale du salut est une personne étant sauvés de ses péchés passés. Mais il parle de quelque chose qui va au-delà quand il dit : « Nous serons sauvés par sa vie. Car si, lorsque nous étions ennemis.... » cela signifie quand nous étions impies. Si avant, quand nous ne connaissions pas le Seigneur, nous étions ennemis de Dieu. « Nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils... » En d'autres mots, en ayant Jésus mort pour nos péchés.

Nous, ayant la foi dans son sang, étions pardonnés de nos péchés passés. Nous croyions en lui pour le pardon de nos péchés. Nous avons cessé d'être ennemis de Dieu, parce que nous avons été réconciliés avec Dieu. Quand nos péchés furent enlevés, Dieu ne nous a plus regardés comme ses ennemis. Le mot 'réconcilié' signifie ramenés en harmonie avec Dieu.

"Si, lorsque nous étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu" cela signifie quand nous étions dans cette condition de non salut dans le monde, et, par conséquent, étions ennemis de Dieu, "nous avons été réconciliés avec Dieu" cela signifie, ramenés en harmonie avec Dieu, "par la mort de son Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie. "

-

Psa. 7: 11 God is angry with the wicked every day.

Cela nous laisse voir qu'il y a plus concernant le salut que le fait qu'une personne fasse seulement la paix avec Dieu. Mais maintenant, revenons au premier verset de Romains 5.

"Étant donc justifiés par la foi"

Et c'est la façon dont nous venons à nous accorder avec Dieu, ayant été des pécheurs dans ce monde dans une condition de non salut. Nous sommes venus à être en accord avec Dieu, parce que nous sommes justifiés par la foi. Nous nous tenons justifiés devant Dieu, et il nous exonère. Il nous libère de toute culpabilité de nos vies passées. Cela a été fait pour nous par la foi en Jésus Christ.

Puis, il dit : "nous avons la paix avec Dieu," nous faisons la paix en ce sens, " par notre Seigneur Jésus-Christ." Mais, cela parle juste de nous recevant le pardon des péchés. Mais il y a quelque chose au-delà de tout cela. Là, il y a son esprit qui nous remplit à l'intérieur.

Recevant le pardon des péchés est la première partie des instructions de Pierre dans Actes 2: 38, quand ils demandèrent, disant: "Hommes frères, que feronsnous?" et Pierre dit: "Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit."

Donc, le don du Saint Esprit vint après leur repentance et la confession de leurs péchés et étant pardonnés puis baptisés d'eau. Alors, ils ont vécu l'expérience d'être baptisé du Saint Esprit, ou, de recevoir le don du Saint Esprit. Ces deux expressions signifient la même chose. Elles sont équivalentes.

Puis cela arrive, nous avons reçu le don du Saint Esprit, il y a une autre manière d'illustrer ce concept afin que nous le comprenions. On nous le donne au troisième chapitre aux Colossiens.

C'est une épître de l'apôtre Paul. Quel merveilleux chapitre! Combien de chapitres merveilleux que nous avons qui ont été écrits par l'apôtre Paul, notre apôtre, l'apôtre des Gentils.

Nous devrions être reconnaissants lorsque nous lisons à travers tous les écrits de Paul. Nous devrions être reconnaissants à Dieu pour ce qu'il nous a donnés par Paul à travers ces lettres qu'il a écrites.

Colossiens 3, c'est un beau et merveilleux chapitre qu'on doit lire après avoir reçu le don du Saint Esprit. J'entends les offres qu'on fait à la télévision, si quelqu'un accepte Christ ou s'ils ont reçu le don du Saint Esprit, alors on les offre de les envoyer des brochures pour leur dire comment démarrer.

Il est bon d'avoir quelque chose à considérer. « Qu'est-ce qui vient après? Je suis venu à Christ » ou « Je me suis décidé à suivre Christ. Que dois-je faire à partir de là? »

Nous avons quelque chose qui surpasse tous ces livrets et pamphlets. Il est juste là dans le troisième chapitre aux Colossiens. Voulez-vous lire quelque chose de grande

valeur? Lisez ces versets de l'apôtre Paul. Il vous dit ce qui vient après ou ce que vous devez faire à partir de là ou ce que vous devez faire à partir de ce point.

Pas seulement cela, c'est un chapitre sur lequel chaque enfant de Dieu doit revenir pour le lire de temps en temps pour se mesurer par cette parole de Dieu qui nous a été donnée par l'apôtre Paul pour voir comment on se mesure à ces choses.

Maintenant, commençons le chapitre au verset 1.

« Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut,... » Autre chose que nous pouvons dire nous est arrivé quand nous recevons le don du Saint Esprit est que nous faisons l'expérience d'une résurrection spirituelle. Ce qui signifie, nos âmes sont rendues vivantes en Dieu.

Toute âme a une vie, mais toute âme n'a pas la vie de Dieu. Elle n'est pas vivante en Dieu. Et tout enfant qui est né et respire sa première bouffée d'air et qui continue à respirer après, a la vie. Comme les écritures disent : « L'Éternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre, il souffla dans ses narines un souffle de vie et l'homme devint un être vivant.² » Donc, il souffla dans ses narines, on dit, le souffle de vie. Nous respirons tous le souffle de vie quand nous respirons l'air que nous respirons.

Quand quelqu'un vient à Dieu, alors il y a la vie qui est donnée à l'âme qui vient du Ciel. C'est la vie spirituelle. Elle rend cette personne vivante spirituellement, parce qu'avant, l'âme est morte spirituellement jusqu'à ce que quelqu'un reçoive le don du Saint Esprit. Cette idée est ici illustrée comme une résurrection.

Quand vous lisez : 'Si donc vous êtes ressuscités avec Christ' que signifie être ressuscité avec Christ? Cela signifie avoir reçu le don du Saint Esprit.

Je suggère que vous souligniez ou encerclez l'expression, **'ressuscités avec Christ'** et marquez les mots **'Saint Esprit'** ou faites-en une abréviation, si vous vous rappellerez ce que cela signifie : S majuscule, point, E majuscule, point. En d'autres mots, vous voulez dire que vous avez reçu le don du Saint Esprit.

C'est lorsque quelqu'un est ressuscité avec Christ. Ce n'est pas, comme on dit,quand il ressuscita des morts dans le passé. Sa résurrection de la mort était nécessaire pour que nous ayons la vie. Maintenant, nous pouvons être ressuscités avec Christ quand nous recevons de son esprit.

'Si donc vous êtes ressuscités avec Christ...' C'est un miracle qui nous est arrivés. Tous ceux qui ont reçu le don du Saint Esprit ont eu un miracle qui s'est produit dans leur vie. Ne l'appelleriez-vous pas un miracle si quelqu'un était ressuscité des morts juste devant vos yeux? Quelqu'un qui était mort physiquement?

Supposons que nous ayons à un moment un service funéraire et une personne sortirait du cercueil et commencerait à marcher. Nous serions tous ébahis, n'est-ce pas? Comment appellerions-nous cela? Nous dirions : « Oh! Non; ça c'est un miracle. »

3

² And the LORD God formed man of the dust of the ground, and breathed into his nostrils the breath of life; and man became **a living soul**. (**Haï nephesh**)

Chaque personne qui a reçu le don du Saint Esprit a eu un miracle opéré pour eux. Nos âmes ont été rendues vivantes en Dieu. Nous sommes ressuscités de l'état mortel d'Adam.

Paul dit dans 1 Corinthiens 15:22:

'Et comme tous meurent en Adam, de même aussi tous revivront en Christ,'

Donc, ici nous avons été rendus vivants en Dieu.

- « Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu. »
- « Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. »

En d'autres mots, cherchez les choses qui sont de Dieu, les choses qui sont audessus de la manière de vivre des gens du monde ou du mode de vie que nous connaissions avant de venir à Dieu.

Nous savons qu'il y a une différence. Personne n'a à nous dire ça. Quand nous recevons son esprit dans nos cœurs – si une personne n'est pas sauvée et que Dieu le pardonne et met son esprit en lui, alors il n'y a aucun doute dans la pensée de cette personne qu'il a subi un changement. Il y a quelque chose merveilleux et miraculeux qui se produit quand ce changement prend place dans la vie humaine.

Après cela, il dit:

- "...cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu."
- « Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre.'

Placez votre affection et votre pensée, laissez votre pensée se baser sur les choses d'en haut et non sur celles qui sont sur la terre.

'Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu.'

Cela signifie que la vieille vie, cette vie adamique, la vie que nous vivions dans le monde, le vieil homme et ses œuvres, cela a été enseveli par le baptême en Christ.

Je vous réfère en arrière dans Romains 6, c'est quand il parle de nous étant baptisés en Jésus Christ dans le troisième verset de Romains 6, qui est le baptême du Saint Esprit. Il ne parle pas du baptême d'eau là.

Notez au quatrième verset, il dit :

'Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous aussi nous marchions en <u>nouveauté</u> de vie.'

En d'autres mots, nous sommes devenus de <u>nouvelles</u> créatures en Christ, alors nous marchons en nouveauté de vie. C'est une nouvelle vie même que nous commençons à vivre. Ce n'est pas comme la vieille vie. C'est une sorte de vie différente que nous vivons et dirigeons maintenant.

Alors, il dit aux versets 5 et 6:

« En effet, si nous sommes devenus une même plante avec lui par la conformité à sa mort, nous le serons aussi par la conformité à sa résurrection, sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, »

Lorsque cela nous arrive, nous mourrons dans la chair et dans ses désirs, et nous, avons le Seigneur dans notre vie, avec son esprit qui devient plus important que toute autre chose. Donc, nous mourrons quant à toutes ces autres choses, et c'est ainsi que quelqu'un se met en condition de recevoir le don du Saint Esprit. Ils veulent l'avoir plus que toute autre chose.

C'est pourquoi il dit dans Romains 6 : 6 :

« sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, afin que le corps du péché fût détruit, pour que nous ne soyons plus esclaves du péché; »

Notez aussi le verset 8:

« Or, si nous sommes morts avec Christ, nous croyons que nous vivrons aussi avec lui, »

Maintenant, revenant dans Colossiens 3:3, il dit:

« Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. »

Maintenant, faites une connection entre les deux premiers versets de Romains 6, où il dit : « Que dirons-nous donc? Demeurerions-nous dans le péché, afin que la grâce abonde? » Il dit : « Loin de là! Nous qui sommes morts au péché, comment vivrions-nous encore dans le péché? »

Donc, voyez que la même idée ici dans Colossiens 3, 'Car vous êtes morts' ce qui signifie vous êtes mots au péché.

Le vieil homme est crucifié. « **Vous êtes morts** » au péché. « **Et votre vie** » qui est, cette vieille vie, qui est morte. Si vous êtes morts, il quelque chose de vous, il y a une partie de vous ou quelque chose en vous qui est mort. Qu'est-ce que c'est? C'est le vieil homme et ses voies qui sont morts. Notez Éphésiens 4, où il dit au chapitre 4 et aux versets 22, 23 et 24, il dit :

« à vous dépouiller, eu égard à votre vie passée, du vieil homme qui se corrompt par les convoitises trompeuses, à être renouvelés dans l'esprit de votre intelligence, et à revêtir l'homme nouveau, créé selon Dieu dans une justice et une sainteté que produit la vérité. »

C'est le même concept que dans II Corinthiens 5: 17:

« Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature.»

Nous pouvons voir dans Éphésiens 4 : 24, il dit :

« à revêtir l'homme nouveau, créé selon Dieu dans une justice et une sainteté que produit la vérité. »

C'est la nouvelle créature que devient notre âme quand nous recevons son esprit, le Saint Esprit dans nos vies.

Ici dans Colossiens 3 : 3, il dit : 'Car vous êtes morts' C'est à dire le vieil homme est mort. Le vieil homme est crucifié. 'Et votre vie' qui est la vieille vie, la vie du vieil homme de la vieille créature, 'est maintenant cachée avec Christ en Dieu.'

Cela coïncide avec la déclaration de Paul dans Romains 6 : 4 'Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort.' Notez aussi dans Romains 6 :3 nous 'avons été baptisés en sa mort.' C'est là que la vie est cachée. Elle est cachée avec Christ en Dieu.

Bien. Puis il dit:

'Quand Christ, votre vie* [our life]....'

Cela veut dire que Christ a donné la vie nos âmes, il vient dans nos cœurs pour siéger sur le trône de notre cœur, et il est en nous comme notre espérance de la gloire. Comme Paul mentionne dans Colossiens 1 : 27 : 'Christ en vous, l'espérance de la gloire.' par la vertu de son esprit, par la vertu d'avoir reçu le Saint Esprit.

Retournez au chapitre 3 : 4 :

'Quand Christ, votre vie, paraîtra,...'

Cela veut dire, quand il paraîtra du ciel à son retour, lorsqu'il reviendra :

'alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire.'

Donc, il dit au verset 5:

'Faites donc mourir les membres qui sont sur la terre,...'

Cela signifie, faites mourir [mortifier] les désirs des convoitises qui se cachent dans nos membres.

'L'impudicité, l'impureté, les passions, les mauvais désirs, et la cupidité, qui est une idolâtrie...'

Le mot 'mortifier' signifie 'mettre à mort' Quand il dit 'Mortifiez vos membres,' cela signifie mettez ces convoitises à mort. Elles sont en sommeil là, mais elles se cachent dans vos membres, et il pourrait y avoir quelque chose qui le ramènerait encore à la surface, quoique le vieil homme fût crucifié. Il y a quelque chose qui peut faire revivre les anciennes voies du vieil homme.

Mais, ici il dit : **'Faites donc mourir les membres qui sont sur la terre'**. Quand il parle de l'impudicité, c'est l'immoralité sexuelle. Cela couvre plusieurs éléments différents, différents actes sexuels immoraux, sous toutes leurs formes. S'il est contre la loi de Dieu, alors c'est l'impudicité.

Même l'homosexualité est appelé impudicité dans le livre de Jude. Il vous montre que l'impudicité couvre différents types d'immoralité sexuelle. Jude 7 dit :

'Que Sodome et Gomorrhe et les villes voisines, qui se livrèrent comme eux à l'impudicité et à des vices contre nature,...'

C'est ce que les gens de Sodome et de Gomorrhe ont fait. Pourquoi, ils se tournaient vers un esprit de ce genre. On commettait l'homosexualité. C'est une chose terrible aux yeux de l'Éternel.

Et si vous lisez ces choses dans le livre de Genèse, vous allez voir comment Dieu le considérait. Nous ne devons pas penser, comme certains le mettent de coté, que c'est une mode de vie alternative et une préférence sexuelle, puis cherchent à le justifier de cette manière.

La Bible dit : 'Que le mariage soit honoré de tous, et le lit conjugal exempt de souillure...' Mais, il dit : 'Dieu jugera les impudiques et les adultères.'

Il ne dit pas que l'homosexualité ou l'impudicité est honorable en tout ou que l'adultère est honorable en tout. Mais il dit que le mariage est honorable en tout. On trouve cette déclaration dans le chapitre 13 d'Hébreux. Donc, il y a une différence définie qui doit être faite.

Donc, c'est le sexe prémarital; c'est le sexe extra-maritale; c'est vivre avec quelqu'un sans se marier avec lui; c'est quelqu'un qui s'implique avec le mari de quelqu'un d'autre ou la femme de quelqu'un d'autre. C'est l'homosexualité, soit male ou femelle, parce que cela existe des deux cotés. Donc, cela doit être ainsi compris et enseigné. Puis, c'est différent type de sexe perverti. Toutes ces choses se placent sous la catégorie de l'impudicité.

'Faites donc mourir les membres qui sont sur la terre,... l'impureté.'

C'est bien sûr l'impureté, il y a d'autres manières qu'une personne peut avoir l'impureté dans sa vie. Il y a des choses qui peuvent affecter l'esprit d'une personne et son cœur, des choses qui peuvent pénétrer dans le cœur d'une personne et son esprit est affecté, et cela peut le rendre impur.

'Les passions* [inordinate affection]....' C'est la convoitise. Une passion est quelque chose qui va au delà des limites ou est extrême. Elle n'est pas bien ordonnée. C'est une affection désordonnée.

'Les mauvais désirs* [evil concupiscence].....' se réfère à des désirs mauvais ou impurs.

'La cupidité* [covetousness]...' c'est l'avarice. C'est la signification du mot. Dans l'un des écrits de Paul, il est appelé **'gourmandise*'**.

Une personne qui s'adonne à l'amour de l'argent, ou un esprit de tel sorte; pourquoi ce péché tombe-t-il dans la catégorie de l'idolâtrie, parce que c'est l'amour de l'argent. C'est ce qu'on veut dire dans Hébreux 13 quand il dit : « Ne vous livrez pas à l'amour de l'argent » Ce qui signifie, laissez votre vie sans amour de l'argent. Ne laissez pas un amour de l'argent influencer votre vie. C'est la cupidité. C'est l'avarice. Et alors il dit : 'qui est une idolâtrie'

A cause d'un amour de l'argent, l'argent peut devenir une idole et peut devenir un dieu pour quelqu'un. Il dit que c'est un mal. C'est mauvais. Nous devons mortifier ces membres sur la terre. Il dit :

'C'est à cause de ces choses que la colère de Dieu vient sur les fils de la rébellion'

Dieu jugera de telles choses. Nous l'avons ici dans les écritures. Le voici dans les écrits de Paul. Il dit :

'C'est à cause de ces choses que la colère de Dieu vient sur les fils de la rébellion'

Dieu n'avait-il pas versé sa colère sur les villes de Sodome et de Gomorrhe? Je vous dis qu'il le fit. Puis il dit :

'Parmi lesquels vous marchiez autrefois, lorsque vous viviez dans ces péchés. Mais maintenant, renoncez à toutes ces choses, à la colère, à l'animosité, à la méchanceté, à la calomnie,...'

Nous parlons de lire un livret ou pamphlet de « Quoi d'autre? » Je vous garantis qu'aucun d'eux n'a couvert tous ces points là que Paul couvre dans le troisième chapitre. C'est la meilleure information que nous avons en main. Elle est supérieure à tous ces livrets ou pamphlets que vous pourriez commander.

'Mais maintenant, renoncez à toutes ces choses, à la colère, à l'animosité....'

Bien sûr, par 'animosité' il veut dire se mettre en colère et se mettre en rage pour quelque chose. Et:

"...à la méchanceté* [malice], à la calomnie* [blasphemy],....

Le blasphème est calomnier; calomnier quelqu'un, calomnier d'autres gens.

"...paroles déshonnêtes qui pourraient sortir de votre bouche."

Cela signifie, langage souillée, profane, utilisant des mots et expressions vulgaires ou raconter des histoires, des blagues qui sont des histoires impures et un langage impur. Nous devons tous surveiller notre langage. Surveillons-nous nous-mêmes. Juste par le fait que quelque chose est commun parmi nous, cela ne signifie pas que nous devons parler comme les autres.

Et faites attention à ce que vous dites. Il y a des choses que nous ne devons pas dire ouvertement. Je suis convaincu de parler de certaines de ces choses aussi clairement que je tiens en compte la condition qui vient à exister.

Je fais attention avec cela, parce que je veux établir le vrai exemple devant vous. Qu'il soit privé ou public, j'ai tenté d'établir le vrai type d'exemple dans toutes ces choses auxquelles Paul se réfère. Donc,

'Renoncez à toutes paroles déshonnêtes qui pourraient sortir de votre bouche.'

Cela l'amène à une autre pensée. Parlant des choses qui sortent de votre bouche, il dit :

'Ne mentez pas les uns aux autres,...'

Quand vous venez à Dieu, cessez de mentir et vous servirez le Seigneur. Vous n'êtes plus esclaves du péché, mais vous servirez le Seigneur. Que devez-vous faire quand vous servez le Seigneur? Il dit : 'ne mentez plus' Ne soyez plus des menteurs. Ne donnez plus de mensonges. Dites la vérité.

'Ne mentez pas les uns aux autres, vous étant dépouillés du vieil homme et de ses œuvres...'

Ces sortes d'œuvres appartiennent au vieil homme. Ce ne fait pas partie de l'homme nouveau. C'est le vieil homme qui revient à la vie lorsque quelqu'un ment après être venu à Dieu.

Et au verset 10, il dit :

'Et ayant revêtu l'homme nouveau, qui se renouvelle, dans la connaissance, selon l'image de celui qui l'a créé.'

Vous vous revêtez maintenant de l'homme nouveau, et cette nouvelle création est faite et façonnée selon celui qui l'a créée. Elle est faite à l'image de Christ. C'est ainsi que Christ a été lorsqu'il était ici dans la chair. Verset 11 :

'Il n'y a ici ni Grec ni Juif, ni circoncis ni incirconcis, ni barbare ni Scythe, ni esclave ni libre; mais Christ est tout et en tous.'

En d'autres termes, ne blâmez pas votre nationalité en disant : 'en faite, c'est le sang indien en moi' ou 'c'est l'Irlandais qui sort de moi' Ne blâmez pas certaines actions que vous savez sont inconvenantes ou inappropriées ou mauvaises ou hors de ligne sur votre nationalité. *L'Haïtien et le Canadien* sont à être ensevelis en Christ.

Je sais qu'avec chaque nationalité il y a des traits de caractères différents. Mais cela doit être enseveli en Christ. C'est ce qu'il veut dire quand il dit : 'Il n'y a ici ni Grec, ni Juif.' Parce que les Juifs et les Grecs furent différents dans leurs actions et leurs traits de nationalité. Ils étaient différents l'un de l'autre. Le Juif devait être mis à mort en Christ. Quand nous étions baptisés en sa mort, le Juif doit être baptisé en sa mort. C'est la même chose pour le Grec et pour toutes autres nationalités.

Paul continue:

"...mais Christ est tout et en tous."

Je veux mettre l'emphase sur le fait que Christ est tout et en tous. Christ est en nous comme résultat du fait que nous avons reçu le don de son esprit. Donc, cela nous dit comment retenir Christ en nous, nous aide à marcher selon son plaisir et garder Christ en nous après qu'il soit venu y habiter. Verset 12 :

'Ainsi donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, revêtez-vous d'entrailles de miséricorde,...'

Par **'entrailles de miséricorde,'** il veut juste dire avoir un cœur pour les autres, un cœur de compassion.

'Ainsi donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, revêtez-vous d'entrailles de miséricorde, de bonté, d'humilité, de douceur, de patience.'

Nous nous revêtons de bonté. C'est cesser d'être sans-bonté. Cet acte est la voie du vieil homme. Ce sont les actions du vieil homme. Mais il y a quelque chose dans le Saint Esprit qui travaille dans nos vies qui nous fait vouloir être bons envers les autres là où on pourrait ne pas l'être auparavant.

Puis, 'humilité,' retenons toujours à l'esprit qu'à cause la manière notre vie a été dans la passé ou quand nous étions dans le monde, nous ne sommes pas vraiment et dûment dignes d'être là, mais Dieu nous a prouvés sa faveur.

Si nous pourrions toujours retenir cela à l'esprit, cela nous aidera à avoir l'humilité de cœur et ne pas avoir la tête altière mais savoir seulement que nous ne sommes rien. Si nous devenons quoi que ce soit, c'est parce qu'il a pris un rien et en fit quelque chose. Nous n'avons rien à nous vanter.

Puis, 'douceur,' qui nous rend doux dans notre esprit. 'Patience* [longsuffering],' volontiers à souffrir et à supporter les autres.

'Supportez-vous les uns les autres, et, si l'un a sujet de se plaindre de l'autre, pardonnez-vous réciproquement. De même que Christ vous a pardonné, pardonnez-vous aussi.'

Ne pouvons-nous pas voir jusqu'ici dans notre lecture dans ce chapitre combien ces choses sont précieuses pour nous en tant qu'enfants de Dieu? Nous pouvons voir

l'importance de ces choses dans nos vies quotidiennes et les laisser faire partie des choses que nous avons mentionnées.

Revenez sur ce chapitre, lisez et le relisez encore et comprenez notre position et comment nous sommes mesurés. Comment notre vie s'attache à ces choses? Quelqu'un peut abandonner le Seigneur et se détacher graduellement du Seigneur et s'écarte de la voie de justice et quelque chose meurt dans sa vie.

Le Seigneur nous a donnés une nouvelle vie. Nous devons protéger cette nouvelle vie et la surveiller et en prendre soin si nous demeurons vivants dans le Seigneur.

Paul dit dans Romains 8:13:

'Si vous vivez selon la chair, vous mourrez; mais si par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez'

Il dit encore dans Galates 5: 16-17:

'Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les désirs de la chair. Car la chair a des désirs contraires à ceux de l'Esprit, et l'Esprit en a de contraires à ceux de la chair; ils sont opposés entre eux, afin que vous ne fassiez point ce que vous voudriez.'

Vous ne pouvez pas vous mettre à faire les choses que la chair pousserait à faire ou les désirs naturels vous conduiraient à faire. Vous ne pouvez pas vous y aventurez et continuez à marcher en Esprit.

Il dit : « Car la chair a des désirs contraires à ceux de l'Esprit, et l'Esprit en a de contraires à ceux de la chair; ils sont opposés entre eux, afin que vous ne fassiez point ce que vous voudriez' et être toujours capable de marcher en Esprit.

Plusieurs l'ont essayé, mais c'est simplement que cela ne marchera pas. Il ne fonctionnera pas. Vous devez crucifier la chair avec les affections et les convoitises afin de pouvoir marcher en Esprit (Galates 5 : 24)

La parole de Dieu nous aide à voir si nous vivons la façon dont nous devrions ou pas ou si nous agissons de la bonne façon ou pas.